



Le 10 septembre : toutes et tous en grève et en manif

L'urgence du 10 septembre

Le gouvernement s'apprête à faire avaler aux salarié·es et aux plus vulnérables un budget Bayrou destructeur: coupes dans les services publics, suppression de deux jours fériés, gel des salaires et des prestations sociales, désindexation des pensions, doublement des franchises médicales, remise en cause de la 5^e semaine de congés payés, et affaiblissement du droit du travail.

Ces mesures, brutales et injustes, ciblent notamment les retraité·es, les malades, les précaires, les privés d'emploi, les personnels de la fonction publique... Et c'est précisément pour cela que nous devons faire face.

LE 10 SEPTEMBRE, C'EST NOTRE OPPORTUNITE DE DIRE STOP A L'AUSTERITE.

Pourquoi la grève est la clé du basculement ?

Partout en Moselle, les syndicats — CGT, FO, FSU, Solidaires et UNEF — appellent à la grève, aux blocages et aux mobilisations dès le 10 septembre. Ensemble nous pouvons combattre et empêcher Macron d'appliquer ce budget d'austérité budgétaire et sociale.

Le 10 septembre doit être le point de rupture : en grève, en AG, en blocage, dans la rue — partout où c'est possible. La grève ne doit pas rester un mot : elle doit devenir concrète, massive, visible : c'est l'arrêt de la production et la suspension de tous les services publics que nous visons !

C'est en montrant notre détermination que le rapport de force peut basculer — comme l'a déjà prouvé la mobilisation contre la réforme des retraites.

Organisons-nous, débattons, appelons nos collègues : préparons la grève là où elle hésite.

Une grève collective, solidaire, revendicative, qui ne lâche rien.

Le 10 septembre, faisons entendre notre force.

Nos revendications, portées par toutes et tous

Nous exigeons :

- L'abandon des coupes dans les services publics et la protection sociale.
- L'arrêt des licenciements et des mesures pour réindustrialiser et relocaliser l'économie
- Le rétablissement des jours fériés supprimés et la préservation de la 5^e semaine de congés payés.
- L'augmentation des pensions, des prestations sociales et des salaires.
- La fin des franchises médicales et des réformes de l'assurance chômage.
- Le respect du droit du travail et une vraie politique de justice fiscale.

Ces revendications, soutenues par les salarié·es, retraité·es, précaires, malades et les femmes, trouvent écho dans toute la société, au-delà des syndicats : c'est cette convergence citoyenne qui fait la force de notre mouvement.

Ensemble, faisons fléchir le gouvernement par la GREVE !

RDV le 10 septembre 2025, devant l'ARSENAL à Metz à 14h00